



Asunto: Informe situación cierre junio

Fecha: 4 de julio 2014

El cierre de la lista de espera quirúrgica del mes de junio se sitúa en **18.910** pacientes totales en Asturias. De los 653 que presentan esperas de más de 6 meses 19 son del Hospital Vital Álvarez-Buylla de Mieres y 565 corresponden al HUCA, en Oviedo, los dos centros que han realizado los traslados durante los meses de mayo y junio respectivamente.

Los traslados del hospital Álvarez-Buylla y del HUCA han obligado a aplazar la programación de 599 sesiones quirúrgicas totales (524 en el HUCA y 75 en el Álvarez-Buylla), motivo por el cual presentan una lista de espera menos favorable de la que presentaban en enero.

La lista de espera de aquellos hospitales que han recibido pacientes derivados de los mismos se ha visto a su vez afectada al tener que suspender una parte de su actividad programada para priorizar las intervenciones de los pacientes con clínica preferente.

Seis hospitales (los de Jarrio, Cangas, San Agustín, Valle del Nalón, Hospital del Oriente y Hospital Monte Naranco) continúan sin presentar pacientes con esperas superiores al medio año, dato especialmente relevante si tenemos en cuenta que cuatro de ellos han recibido pacientes derivados del HUCA.

- En el **HUCA**, pese al aplazamiento de 524 sesiones quirúrgicas programadas en los meses de mayo y junio, seis servicios continúan sin presentar esperas superiores a los 180 días: Ginecología, Cirugía Torácica, Cirugía Maxilofacial, Cirugía Vasculat, Dermatología y ORL.
- El **Hospital Vital Álvarez-Buylla** y a pesar de la suspensión de la actividad quirúrgica programada durante tres semanas, sólo se registran 15 pacientes con esperas superiores a 180 días, todos del servicio de Traumatología.
- El **Hospital de Cabueñes** incorpora el servicio de Cirugía General a los otros siete que no presentaban pacientes de >180 días en mayo, siendo ya ocho los que han atajado este tipo de demoras: Oftalmología, Cirugía Vasculat, Ginecología, Cirugía Plástica, ORL, Urología, Dermatología y Cirugía general.

Hay que destacar que todos los hospitales exceptuando el HUCA y Álvarez Buylla han disminuido su demora media de forma notable respecto a la presentada a principios de año (Hospital San Agustín, 13 días; Jarrio, 12 días; H. Monte Naranco y H. del Oriente, 7 días; H. Cangas, 6 días; H. Cabueñes, 4; y H. Valle del Nalón, 4 días).



Demora Media (Días)		
AREA SANITARIA	Enero 2014	Junio 2014
H. JARRIO	66	54
H.CANGAS	65	59
H. SAN AGUSTIN	67	54
HUCA	77	87
HMN	71	64
H. CABUEÑES	76	72
H. ORIENTE	54	47
H. BUYLLA	61	70
H. VALLE NALON	77	73
Demora Media Total	72 Días	73 Días

*El Álvarez-Buylla ha realizado el traslado completo en el mes de mayo
EL HUCA ha realizado el traslado completo en el mes de junio*

El comportamiento del conjunto de la red hospitalaria durante el proceso de traslado de los hospitales ha sido fundamental para que se realizara como estaba previsto y con una incidencia sobre las listas de espera dentro de los márgenes que se habían estimado como aceptables.